

## Centre de secours : « La population, 1er maillon de la chaîne de secours »

le 21/05/2013

Les pompiers du Creusot relancent les séances de formation aux premiers secours à destination de la population. Mardi, les Amis réunis de Saint-Sernin ont appris les gestes justes pour porter assistance.





Nous accompagnons beaucoup de randonnées. Il nous a semblé important de connaître les gestes des premiers secours pour ne pas être dépourvu en cas de problème ». Les Amis réunis de Saint-Sernin n'ont jamais eu à faire face à un malaise, un étouffement, un traumatisme, une personne inconsciente ou un saignement abondant lors de leurs randonnées. Mais comme il vaut mieux prévenir que guérir, le groupe de marcheurs a sollicité les sapeurs-pompiers pour suivre une formation PSC1 (Prévention et secours civiques de niveau 1).

Mardi, dix randonneurs saint-serninois ont appris à bien protéger la victime, à faire une alerte complète et efficace et à prodiguer les gestes appropriés notamment le massage cardiaque et l'utilisation du défibrillateur lorsque la victime est en arrêt cardiaque. « La population est le premier maillon de la chaîne de secours », déclare Grégory Thomas, un des huit pompiers formateurs.

Après avoir été quelques années en stand-by, le groupe de travail chargé des séances de formation reprend du service, sous l'impulsion de l'adjudant-chef Pascal Pousset et du caporal-chef Adrien Rameau. Le mois dernier, les soldats du feu ont dispensé la même formation auprès des salariés de la Société générale sur le site de l'Arche ainsi qu'aux collégiens de la Croix-Menée.